
                                                                                     
                                                                 

  

Al Sindaco 
P.c. Al Presidente del consiglio comunale 

 
 
Interrogazione a risposta orale sui ponti cittadini post alluvione 2022 
 
 
Premesso che, dopo l’alluvione di settembre 2022, si sono create diverse criticità all’interno del 
Comune di Senigallia; 
 
Premesso che la situazione dei ponti cittadini è da attenzionare assieme alla situazione delle 
vasche di espansione nell’hinterland, unico vero strumento per mitigare seriamente il rischio 
idrogeologico; 
 
Premesso che, da mesi, si leggono annunci del commissario Acquaroli e del vicecommissario 
Babini relativamente ai nostri ponti cittadini; 
 
Premesso che tale situazione ingenera confusione e smarrimento nella cittadinanza; 
 
Premesso che, su questi punti, sarà richiesta una commissione consiliare ad hoc con la presenza 
del commissario straordinario Acquaroli; 
 
Tutto ciò premesso, si richiede alla s.v.: 
 

- A che punto è la progettazione del nuovo Ponte Garibaldi?  
- A che punto è il progetto di manutenzione di Ponte della Chiusa -Vallone-? 
- Cosa si intende fare per Ponte degli Angeli (ex Ponte 2 Giugno)? 

 
 
Si richiede risposta orale 
 
 

Dario Romano 
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